Metz est wunderbar

by Usine Nouvelle - lundi, avril 25, 2016

http://correspondances.fr/metz-est-wunderbar/

A l'occasion de la rencontre entre François Hollande et Angela Merckel le 7 avril à l'occasion d'un conseil des ministres franco-allemand, la ville de Metz organise une semaine thématique « Metz est wunderbar » (formidable) qui accorde une large place à la coopération économique et scientifique.

L'Institut Lafayette, plateforme technologique messine dédiée à l'optoélectronique, a signé à cette occasion une convention de R&D avec Extron Electronics, spécialiste mondial des signaux audiovisuels basé à Aix-la-Chapelle. Le campus messin Arts et métiers Paritech et l'université de Karlsruhe, qui ont décerné plus de 600 diplômes d'ingénieurs communs au cours des 20 dernières années, se sont engagés dans un nouveau partenariat pour rapprocher les formations françaises liées à l'Usine du futur et au programme allemand Industrie.4. Le centre d'expertise universitaire Cfalor a fait valoir ses 40 filières de formation franço-allemandes et les offres de stages y afférant. Enfin, un « start-up show » organisé dans le totem numérique TCRM-Blida a mis en compétition une quarantaine de sociétés de Sarre, de Lorraine, de Rhénanie-Palatinat et du Luxembourg.

1/1